

Spielerisch programmieren lernen – online und in Präsenz

Kinder und Jugendliche ab 6 Jahren auf ihre digitale Zukunft vorbereiten. Online und standortunabhängig oder gemeinsam mit anderen Kindern in Hamburg. Logiscool reagiert auf die Corona-Pandemie mit digitalen Programmiercamps und -kursen.

Hamburg, 9. Dezember 2020. Kinder und Jugendliche wachsen heute ganz selbstverständlich mit digitalen Technologien auf. Kind sein bedeutet heute, mehr oder weniger, in eine digitale Welt hineinzuwachsen. Computer, Tablett oder Smartphone – in nahezu allen Größenordnungen gehören sie mittlerweile zum Lebensalltag, viele Kinder beginnen schon früh, digitale Medien zu nutzen. In einer sich weiter digitalisierenden Welt ist Medienkompetenz zukunftsweisend, immerhin werden sie in dieser Welt leben und arbeiten. Die Programmierschule Logiscool hat das erkannt und fördert mit seinem Programm die digitale Bildung.

Das Lieblingscomputerspiel selbst programmieren und weltweit teilen, Videos produzieren oder das Wunschabenteuer zum Leben erwecken? Die passenden Kurse und Camps dazu heißen Roblox, KODU, Videoproduktion und Adventure Game Creator – zur Auswahl stehen darüber hinaus noch weitere abwechslungsreiche Angebote.

Bei Logiscool nähern sich Kinder Dingen spielerisch, sie lernen fast nebenbei Zusammenhänge und Funktionen. Die Welt der Computerspiele wird durch den Erwerb von Programmierkenntnissen mehr als eine reine Erlebniswelt. Statt nur zu konsumieren, können die Kinder selbst kreativ werden und verinnerlichen dabei digitale Fertigkeiten. Wie eine Fremdsprache vertiefen sich die Kenntnisse am einfachsten in der Praxis. Im Laufe des Lebensweges bleiben sie dabei abrufbar und ermöglichen den einfachen Zugang zu einer größer werdenden Vielfalt an digitalen Berufen.

Logiscool setzte in der Vergangenheit auf Präsenz-Veranstaltungen: „Seit der Eröffnung der ersten Logiscool Hamburg im August 2018 besuchten

uns vor Ort rund 800 Kinder und Jugendliche. In Zeiten von Corona mussten wir umdenken“ so Phillip Rosen, Standort- und Regionalleiter von Logiscool Norddeutschland. „Direkt zu Beginn der Corona-Pandemie lancierten wir den ersten Online-Programmierkurs – mit Erfolg. Es folgten weitere Online-Angebote, wie u. a. Android App (Erstellung von Android-Anwendungen), Godot (Entwicklung von 2D- und 3D-Computer- und Handyspielen mit der Programmiersprache Python), Minecraft (Verwirklichung von unendlichen, fantastischen 3D-Welten) oder Unity (3D-Spiele-Programmierung für Fortgeschrittene). Weitere sind geplant.“

Die Umstellung auf Online-Angebote stellte Logiscool – dank des hauseigenen Schwerpunkts auf Digitalisierung – nicht vor große Herausforderungen. „Auch wenn Homeoffice und Homeschooling heute zum Alltag in den meisten Haushalten gehören,“ macht Rosen deutlich „unterstützen wir Eltern und ihre Kinder bei der technischen Einrichtung eines Online-Kurs oder Online-Camps. Es kommt nicht selten vor, dass Eltern verzückt feststellen: ‚Ach, das hatte ich mir komplizierter vorgestellt‘. Wenn wir die Scheu vor der Technik ablegen können und unsere Schüler*innen über den Kurs oder das Camp hinaus bei uns bleiben, haben wir unser wichtigstes Ziel erreicht!“

Der persönliche Kontakt ist dem Team rund um den ersten deutschen Logiscool Standort-Gründer Philipp Rosen von Anfang an wichtig. Telefonisch unter +49 (0)40 61198575 können sich Interessierte ausführlich beraten lassen. Anmeldungen für die Feriencamps oder Halbjahreskurse und alle fortlaufenden Kursangebote – online oder vor Ort in den beiden Programmierschulen im Alstertal und in Eppendorf – sind über die Website www.logiscool.com/de möglich. Per E-Mail antwortet das Team sehr zeitnah unter hello.north-germany@logiscool.com.

Wer sich die Logiscool einmal in lockerer und unverbindlicher Atmosphäre genauer ansehen möchte, ist herzlich zu einer Online-Schnupperstunde eingeladen. Sobald die allgemeinen Beschränkungen aufgrund der Corona-Pandemie gelockert werden, öffnet die Logiscool wieder sein reguläres

Programm mit Präsenz-Veranstaltungen. Das Online-Angebot wird es parallel dazu weiter geben.

Die nächsten Online-Feriencamps beginnen am 21. und 28. Dezember 2020 und dauern drei Tage an. Im März 2021 finden als nächstes die 5-Tages-Camps statt. In einem Online-Halbjahreskurs tauchen Kinder im Alter von 6 bis 18 Jahren ebenfalls in eine digitale Welt ihrer Wahl ein – ein Start ist alle zwei Wochen möglich. Wer sich nicht direkt an einen halbjährigen Kurs binden möchte, für den bietet Logiscool momentan mit zwei kostenlosen Schnupperwochen Gelegenheit zum Testen.

Pressekontakt:

Logiscool Norddeutschland

Phillip Rosen

Heegbarg 10a

22391 Hamburg

Tel. +49 (0) 40 611 98 575

Handy +49 (0) 162 965 56 89

E-Mail: phillip.rosen@logiscool.com